

steirische entwicklungspolitische
mediathek

Welthaus
DIÖZESE GRAZ-SECKAU



Foto: Terre des Hommes

WeltKino

Die Zukunft pflanzen – Wie können wir die Welt ernähren?

Ein Film von Marie-Monique Robin, F. 2012, 90 min.
Trotz allen wissenschaftlichen Fortschritts ist es bis heute nicht gelungen, den Hunger auf der Welt zu besiegen. Noch immer leidet ein Sechstel der Erdbevölkerung an Hunger. Dabei wäre Nahrung für alle da, meint die Filmemacherin. Der Film zeigt, dass eine ökologische Landwirtschaft ausreichend Nahrung für alle Menschen bereitstellen könnte. Dafür besuchte sie Agronomen, Ökonomen und VertreterInnen internationaler Hilfsorganisationen. Nach dem Film wird **Mag. Sigrun Zwanzger** kurz die Aktivitäten von Welthaus zum Thema Ernährungssouveränität vorstellen – es besteht die Möglichkeit zur Diskussion.

DONNERSTAG

10. OKTOBER 2013

UM 19 UHR

Steirische Entwicklungspolitische Mediathek

WELTHAUS GRAZ

Bürgergasse 2, 8010 Graz

Eintritt frei!



Nachhaltigkeitswochen

graz.welthaus.at

Welthaus. Wir stärken Menschen.